AMLO cuestiona que presidenta de la Corte no hable de corrupción ni nepotismo; hicieron escándalo por recorte, afirma. págs. 8 y 9

Critica que Norma Piña no hable de corrupción

presupuesto del PJF

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador se enfiló en contra de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, por no hablar ni una línea de la corrupción y el nepotismo en el Poder Judicial, como sí lo hacía su antecesor Arturo Zaldívar, "o acaso por arte de magia" se acabaron.

"Antes hablaba el presidente de la Corte de corrupción, y hablaba de nepotismo, ya no es el ministro Zaldívar presidente la Corte y díganme —ahí se los dejo de tarea— cuántas veces en sus intervenciones ha pronunciado la palabra 'corrupción' o 'nepotismo' la actual presidenta de la Suprema Corte.

"Me lo traen, ayúdenme ustedes que son mironas y mirones profesionales (periodistas), ayúdenme, si habla de eso o a lo mejor es que llegó ella y como por arte de magia se acabó la corrupción y el nepotismo en el Poder Judicial", expresó con sarcasmo en la conferencia de prensa mañanera.

Afirmó que la ministra y los demás miembros del Poder Judicial hicieron un escándalo por el recorte de 15 mil millones de pesos de los 84 mil millones de pesos que pidieron de presupuesto para 2024, los cuales se podrían utilizar para becas a niños y niñas, principalmente.

"Que hacen todo un escándalo, ¿no?: '¡Qué barbaridad!' Se van a quedar sin choferes, sin chef o cocineros, como se les llamaba antes; sin jardineros, sin todas las canonjías, ¿no? Ya no se van a poder hacer cirugía plástica a costilla del erario", dijo en Palacio Nacional.

"Y ahí están, ¿no?, los institutos de asuntos jurídicos, ¿no?, de la UNAM y los colegios de abogados defendiendo eso. Vergüenza les debería de dar estar defendiendo esos privilegios".